

Florentino Pérez califica de "espectacular" el cambio de la economía española

Escrito por tucapital.es - 29/04/2015 11:46

El presidente de ACS ha dicho hoy en la junta de accionistas que, con unas perspectivas de crecimiento del PIB de 2015 que ronda el 2,5%, nuestro país es uno de los motores de la Unión Europea.

El presidente de ACS ha afirmado que las reformas económicas realizadas, junto al esfuerzo de los ciudadanos y las medidas de expansión monetaria adoptadas por el BCE están fomentando un nivel de confianza y crecimiento que permite ser más optimistas que hace unos meses.

A su juicio, el cambio de perspectiva que la registrado la economía española en los últimos doce meses ha sido "espectacular".

- <http://www.expansion.com/empresas/inmobiliario/2015/04/28/553f6d56e2704e813b8b4571.html>

Salu2.

=====

Re: Florentino Pérez califica de

Escrito por PUSETE75 - 29/04/2015 19:08

tucapital.es escribió:

El presidente de ACS ha dicho hoy en la junta de accionistas que, con unas perspectivas de crecimiento del PIB de 2015 que ronda el 2,5%, nuestro país es uno de los motores de la Unión Europea.

El presidente de ACS ha afirmado que las reformas económicas realizadas, junto al esfuerzo de los ciudadanos y las medidas de expansión monetaria adoptadas por el BCE están fomentando un nivel de confianza y crecimiento que permite ser más optimistas que hace unos meses.

A su juicio, el cambio de perspectiva que la registrado la economía española en los últimos doce meses ha sido "espectacular".

- <http://www.expansion.com/empresas/inmobiliario/2015/04/28/553f6d56e2704e813b8b4571.html>

Salu2.

Florentino Pérez reconoce que pagó 300.000 euros a la trama Púnica

El presidente del Real Madrid, Florentino Pérez, reconoció ante el juez de la Audiencia Nacional Eloy Velasco que pagó 300.000 euros al seguidor de la trama Púnica, Alejandro de Pedro, a través de un contrato para el posicionamiento en redes sociales. El empresario lo reconoció en su declaración como testigo.

En él puede escucharse cómo Florentino Pérez niega que le solicitaran dinero para el PP (minuto 25:20 en adelante), tampoco reconoce vínculos con Granados (37:30) y el juez acaba diciendo: "Me extraña todo".

http://www.elconfidencial.com/espana/2015-04-29/florentino-perez-reconoce-que-pago-300-000-euros-a-la-trama-punica_785225/

=====